



南行通信

自分もみんなも大事にする子供を育てる

～やさしさいっぱい 夢いっぱい 元気いっぱい～

令和7年4月9日
校長 中村 由美子



入学、進級おめでとうございます。

春休み中は冬を思わせる寒い日がありました。暖かさが戻るとともに新年度が始まりました。

新入生126名を迎える、全校児童772名、教職員70名で、令和7年度がスタートしました。

今年度の学校教育目標は「自分もみんなも大事にする子供を育てる」としました。子供たちの未来がどんな社会になっているのか、その時代の変化を予測するのが困難な時代と言われています。しかし、どんな時代になっても、変わらないことがあります。それは、課題や困難をよりよい方向へ解決しようとする人間の営みと他者とのかかわりの中でより良いものへ変えることができることです。その営みを支えるエネルギーは、「自分は自分でいい」と自分自身を支える力です。さらに、他者を受容する力をもって他者とのより良いかかわりを作り出します。この二つの力を育みたいと考え、学校教育目標「自分もみんなも大事にする子供を育てる」とした次第です。詳細は、<https://ichikawa-school.ed.jp/sgyoutoku-sho/gaiyo> をご覧ください。

「自分のありのままを受け入れ、目標や課題に対して自分はできる」という期待や自信を持ち、他者とかかわりながらよりよいものを作る教育活動に取り組んでまいります。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

お願い

欠席時の連絡について

欠席する場合、8時15分までに「スキットメール」でお知らせください。「スキットメール」での連絡が難しい場合は、連絡帳や電話でも構いませんが、必ずご連絡ください。ご連絡がない場合、お知らせいただいている緊急連絡先へ問い合わせの連絡をさせていただきます。



携帯電話について

「みなみっ子の約束」には、学習に必要なものを持ってこないきまりがあります。しかし、防災・防犯の目的で携帯電話を所持する場合は、必ず「携帯電話所持届」をご提出ください。なお、以下の点についてご理解・ご協力を願ひいたします。携帯電話所持届を必要な方は、担任までご連絡ください。

・学校内では携帯電話を使用しない。

・校内では、マナーモードに設定し、ランドセル等から出さない。

上記の内容を守ることができない場合は、携帯電話を担任がお預かりし、保護者に返却するとともに、学校への携帯をお断りします。また、携帯電話の破損や紛失、SNSでのトラブル等の心配がありますので、ご家庭で管理とご指導をお願いいたします。

歩き遠足について

5月2日(金)1・6年生は南行徳公園、2・4年生は行徳駅前公園、3・5年生は広尾防災公園へ歩き遠足を行います。お弁当やお菓子は持参せず、学校に戻って給食を食べます。下校は13:10頃となります。

不審者侵入防止対策・名札着用のお願い

校内への不審者侵入防止のため、課業中は門を閉めています。正門の施錠はしていません。ご来校される場合は、PTAから配付された名札を着用してください。お忘れになった場合は、職員へお声がけください。

お知らせ

理科専科、佐藤隆教諭が3月31日に逝去されました。

佐藤教諭は、5・6年生の理科と3年生の書写を担当し、子供が主体的に考える学習を目指して授業をしていました。謹んでお悔やみ申し上げます。